

Ressort: Vermischtes

USA: Mehrere Personen jahrelang gefangen gehalten

Houston, 19.07.2013, 19:25 Uhr

GDN - In den USA sorgt erneut ein offenbar spektakulärer Entführungsfall für Aufsehen: In Houston im US-Bundesstaat Texas befreite die Polizei am Freitag laut ersten Medienberichten mindestens vier Männer im Alter von 54 bis 80 Jahren, die angeblich über einen Zeitraum von bis zu zehn Jahren gefangen gehalten worden sein sollen. Die Polizei fand die Männer eingesperrt in einer Garage, die offenbar total vermüllt war.

Nach ersten Angaben sollen die eingesperrten Personen zuvor obdachlos gewesen sein. Im zur Garage gehörenden Gebäude wurden auch vier Frauen angetroffen, wobei zunächst unklar war, ob es sich hierbei auch um Gefangene handelt. Eine Person wurde festgenommen. Weitere Details waren zunächst nicht bekannt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-18006/usa-mehrere-personen-jahrelang-gefangen-gehalten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com